Neue Internetseite der SPD Gnarrenburg

GNARRENBURG. Nach Jahren der Unterbrechung ist die SPD Gnarrenburg wieder mit einer eigenen Internetseite vertreten. Das Internetangebot soll einen Teil dazu beitragen, die Politik der SPD für die Bürgerinnen und Bürger transparent zu machen. Neben den aktuellen Themen vor Ort, werden auch vielfältige Informationen zur Bundes- und Landespolitik geboten.

"Wir möchten mit den Menschen ins Gespräch kommen und sie dazu motivieren, sich einzumischen und aktiv die Entwicklung unserer Gemeinde mit zu gestalten", so der SPD-Vorsitzende Hans Murken. "Das Internet wird längst nicht mehr nur von jungen Leuten genutzt, für viele ist es auch eine Plattform, um zu diskutieren. www.spd-gnarrenburg.de